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两连胜为本赛季中超开了好头

赢赢得得轻轻松松？？李李霄霄鹏鹏并并不不这这么么看看

火箭17连胜纪录被猛龙终结

两两支支足足够够优优秀秀的的球球队队，，打打出出季季后后赛赛水水平平

火箭已经足够优秀

谁能想到，在开局如此不
堪的情况下，下半场的火箭仍
能爆发出巨大的能量，火箭在
下半场一共得到了62分，最后
时刻凭借哈登的关键三分，将
此前巨大的分差瞬间抹平，如
果不是德罗赞影响了哈登的最
后一次三分出手，猛龙球迷恐
怕还要惊出一身冷汗。

这就是为什么火箭能获得
17连胜，也向人们证明，即便连
胜终结，他们仍然是本赛季总
冠军最有力的争夺者。

事实上，比赛上下半场火
箭判若两队，就连主教练丹特
尼赛后都说：“球队在开局阶段
并没有打出此后三节那样的表
现。”其实，火箭之所以能够迅
速追上比分，与哈登的个人表
现有很大的关系。火箭当家核
心在下半场一人狂砍26分，在
面对东部第一的时候证明了自
己MVP的实力。

但是，火箭本场失利的原
因，也是因为球队过度依赖哈
登，全场33%的三分球命中率
显然不是他们真实的水平体
现。不过，砍下全场最高分的哈
登，并没有过多强调这场失利

意味着连胜的终结，“我其实都
没有感觉，我们是输了比赛。”
哈登说道。

对于志在冲击总冠军的火
箭来说，连胜的终结真的无伤
大雅，看看客场输给开拓者的
勇士，包括库里、伊戈达拉在内
的多名主力轮换均无法出战，
健康是多么的重要。

猛龙已是东部热门

如果在赛前你还觉得猛龙
扮演的只是火箭阻击者的角
色，那么当这场比赛落下帷幕
的时候，你必须要给他们更多

的重视和尊重了。这是真真正
正的东西部榜首对决，当之无
愧的总决赛预演，看看骑士被
快艇打得如此不堪，猛龙证明
了自己毫无疑问是东部目前最
出色的球队。

纵观整场比赛，两队都
拿出了季后赛级别的强度和
斗志，猛龙则依靠更出色的
手感和整体性拿下了胜利。

“当你和这个联盟里的强队
碰面时，你可以用更高的标
准要求和审视自己，”德罗赞
谈到这场对决时说，“这就是
那样的比赛，你会将自己提
升到新的高度。”本场比赛结

束，谁还能说猛龙只是常规
赛球队呢？

本赛季彻底蜕变玩起团队
篮球的猛龙已经来到了全新的
高度，他们不是照猫画虎去学
勇士，而是真的已经做到了全
民皆兵。球队核心自然还是洛
里和德罗赞，但伊巴卡和瓦蓝
搭档的内线，深度可怕的锋线
群和板凳匪帮，这每一环都让
对手无法轻视。

顺便说一句，战胜火箭之
后他们已经获得了7连胜，近15
场比赛赢下了14场，同期战绩
并不比休斯敦逊色太多。

(体坛)

北京时间10日，NBA的主题是“连胜终结”。奇才客场大胜终结了鹈鹕的10连胜，开拓者双枪发威终结了勇士的7连胜，猛龙玩得最大，一举将火箭的
17连胜埋进坟墓。显然，德罗赞没想让哈登成为场上的最有价值球员，猛龙考虑的也不是火箭的连胜纪录，而是如何捍卫卫自己魔鬼主场的名声。

上海上港2：0赢下上海德比

多多线线开开花花，，更更像像一一个个整整体体了了
10日晚的中超联赛上，上

海上港2 :0报了足协杯失利的
一箭之仇，又一次拿下申城德
比。在联赛层面上，上海申花与
上海上港绝对是两个层次的球
队，所以失利也不令人意外。

整场比赛，上海上港表现
出了更高的技战术水准，球员
之间的配合也更加流畅。特别
是在中前场，武磊、胡尔克、奥
斯卡，包括小将胡靖航，能够
由点串联到面。这在上赛季是
不多见的。

上海上港本赛季已经踢
了六场比赛，总共打进19球丢
4球，战绩是5胜1平。当然在上
个赛季的前半段，上海上港的
势头也很猛。但是现在与过去

不同之处，那就是上海上港多
线开花，已经不是胡尔克一人
独大的时代了。

博阿斯为何广受人诟病？
撇开他固执的性格来说，就是
没有将上海上港打造成一个整
体。而佩雷拉到来后，上港给人
的感觉更像一个整体。可以说，
现在的这支球队，比去年强大
得多，后防也比去年稳定得多。

联赛一轮轮踢着，今年到
底会呈现出什么样的格局呢？
通过现在的比赛走势来看，注
定是一个群雄并起的年份。而
在这里边，上海上港无疑是冠
军最具实力的角逐者。

(综文)

本报记者 李志刚
实习生 靳宇豪

3:0击败北京国安，2:0战胜重庆
斯威，鲁能泰山2018赛季的征程，开了
一个“好头”。目前，泰山队在积分榜上
与上港、富力等队并列榜首，而且球队
不失一球，表现得相当稳健。现在很多
人都说鲁能这两场球赢得很轻松，但
泰山主帅李霄鹏却并不这么看。

“这场比赛总的来说我们踢得不
够好。”重庆队主教练本托赛后如此评
价，他认为输球的主要原因在于本队
没能发挥水平，“上半场我们在防守方
面出现了问题。我们尝试控制比赛，但
是在有些场景下我们做得不够好，进
攻方面我们控球的时间比较少，没有
把我们计划的特点踢出来，没有给对
手造成足够的伤害。”有人认为，这一
次重庆队输给鲁能，是因为放弃了以
往“后场摆大巴，前场打反击”的战术，
本托强调自己对过去的重庆队不感兴
趣，“我们想用自己的方式去踢足球，
我们想要更好地组织进攻，但是这一
次我们做得不够好。”

李霄鹏也看到了重庆队的变化，
他说重庆队踢得非常好，“他们踢的是
真正的欧洲足球”，“当然，我想我们也
尽了全力了。这是一场非常艰苦的比
赛，鲁能的队员都非常尽力，也掌握住
了一些机会，而机会明显是站在我们
这边的。”

正如李霄鹏所说的那样，一场两
场的胜利，不能说明任何问题，联赛是
要等到最后全部打完才能“算总账”
的，他还是坚持认为鲁能的综合水平
不在中超前五名之列。过去的两场胜
利，一方面得益于鲁能连续主场，拥有
天时地利人和的优势，另一方面也与
两个对手没有完全调整好状态有直接
的关系。下一轮，鲁能将告别主场，前
往河北廊坊，客场挑战华夏幸福，对于
鲁能泰山队来说，真正的考验在那时
才将正式开始。

两连胜面前，李霄鹏不敢有丝毫大意。 本报记者 王鸿光 摄
上海德比一边倒，

上港的成长速度惊人。

新华社发
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